

# 'Aclara' FAM exclusión de Mancera y Aureoles

MAYOLO LÓPEZ

El Comité Organizador del Frente Amplio por México (FAM) aclaró a Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles por qué fueron excluidos como aspirantes a la candidatura presidencial en la etapa de registro de firmas.

Ese órgano informó ayer que había ofrecido las aclaraciones necesarias a los perredistas, sin dejar de reconocer que la plataforma de registro presentó inconsistencias por tratarse de un método nuevo e inédito, pero susceptible a correcciones sobre la marcha.

“El Comité ofreció las aclaraciones solicitadas, reconociendo que la plataforma presentó inconsistencias, ya que se trata de un método nuevo e inédito, lo que lo hizo susceptible a correcciones sobre la marcha”, indicó con un escueto comunicado, sin detallar las razones de la exclusión.

Se informó, además, que el Comité había respetado el debido derecho de audiencia tanto a Mancera como a Aureoles e, incluso, a la propia dirigencia del sol azteca.

“(Para) resolver las diferencias en cuanto al cumplimiento de las simpatías (firmas) previstas en la invitación para pasar a su segunda etapa”, añadió.

El martes pasado, el senador Mancera explicó que había impugnado su exclusión ante el Tribunal Electoral federal, pero el órgano le notificó que su queja se debía ventilar primero en el seno del sol azteca.

“Hasta hoy no hemos tenido respuestas. Sólo se nos han comentado cifras, y lo que nosotros estamos hablando ahora es de legalidad. Y en ese tenor no vamos a dejar que se quede en duda, vamos a seguir y que sea una autoridad la que nos diga si estamos equivocados”, dijo entonces.

## X Pulso

**Silvano Aureoles**

@ Silvano-A

No hay dudas ni titubeos, cuando el país nos necesita unidos y unidos.

Tras ser atendidas mis observaciones e inconformidades por el ComitéFAM, reitero mi disposición para dar la batalla por amor a México y quienes esperan vernos confrontados se van a quedar con las ganas. VamosJuntos, iabuelita mi café!

